

DAP 2003

Die besten Diplomarbeiten des Instituts für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften aus dem abgelaufenen Jahr wurden am 31. Jänner 2003 nunmehr zum zwanzigsten Mal einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt.

Diese jährlich stattfindende Diplomarbeitenpräsentation war auch zu diesem Jubiläumstermin ein voller Erfolg. Für ihren Wert und ihre Aktualität sprechen die erreichte Besucheranzahl – immerhin wurden knapp 200 TeilnehmerInnen aus verschiedensten Branchen begrüßt – aber auch die interessanten Präsentationen.

Diese 16 Präsentationen waren heuer den Themengebieten Cost Management,

Industrial Management, Marketing, Prozessmanagement, der Strategie sowie dem Wissensmanagement gewidmet. Neben der ausgezeichneten Präsentationsleistung der Diplomanden wurden in zahlreichen Gesprächen von Firmenvertretern die hohe praktische Relevanz bzw. die ausgezeichnete Verwendbarkeit der Ergebnisse der einzelnen Projektdiplomarbeiten hervorgehoben. Diese Form der Diplomarbeiten stellt bekanntlich ein wichtiges



Betätigungsfeld des Institutes für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften dar. Sie werden von den Unternehmungen gerne nachgefragt. Die ständig steigende Anzahl der Partnerunternehmungen – bisher sind es bereits mehr als 200 – stellt einen guten Indikator für diese Entwicklung dar.

Institutsvorstand Prof. Wohinz bedankte sich im Anschluss an die Präsentationen bei Bürgermeister Alfred Stingl für die jahrelange Unterstützung. Auch heuer wieder – leider zum letzten Mal – ließ er es sich nicht nehmen, das von ihm ausgerichtete Mittagsbuffet persönlich zu eröffnen.

Das Institut für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften wird diese äußerst anerkannte, erfolgreiche und wechselseitig befruchtende Veranstaltung als Plattform zwischen Wirtschaft und Universität auch in den kommenden Jahren fortführen.

